

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 4 mars 2024



## Le « Printemps des Arènes » signe le renouveau de la plus grande salle de spectacle du Sud francilien

Un mois de festival, des artistes de renommée internationale, il n'en faut pas moins pour célébrer la réouverture des Arènes, la salle mythique de 3 000 places située à Évry-Courcouronnes. Concerts, humour et sport de haut niveau sont au programme dès le 5 avril.

### Un Printemps haut en couleurs

Pour célébrer la réouverture des Arènes, dont la saison 2024-2025 sera lancée en septembre, l'Agglomération Grand Paris Sud, en complicité avec la Ville d'Évry-Courcouronnes, organise un festival de printemps, tout au long du mois d'avril, pour découvrir la salle et son potentiel à travers une programmation mêlant musique, humour et sport, portée par des artistes de renom.

### Des grands noms de la musique, de l'humour et du sport !

Côté musique, **Ibrahim Maalouf**, enfant de l'Essonne, ouvrira ce Printemps avec son nouveau spectacle après avoir rempli l'Accor Arena il y a quelques semaines.

**Niska**, fer de lance de la scène rap, proposera un show sur mesure pour l'occasion et représentera un « 91 » de longue date incontournable pourvoyeur de talents de la pop urbaine. Invitée de marque, **Ronisia** icône de la pop urbaine et du RnB viendra compléter ce plateau rap haut en talents.

Autre grand rendez-vous musical avec **l'Orchestre philharmonique Colonne**, qui fête cette année son 150<sup>ème</sup> anniversaire, et qui proposera un spectacle son et lumières inédit autour des plus grandes musiques de films (*Harry Potter*, *Pirates des Caraïbes*,

*Star Wars*, *Fantasia*...). L'occasion pour Grand Paris Sud de célébrer la diversité de ses talents : plusieurs musiciens de l'Orchestre Colonne enseignent la musique dans les conservatoires de l'Agglomération.

Côté humour, la troupe du **Jamel Comedy Club**, qui a vu passer les plus grandes signatures contemporaines de l'humour (dont certains artistes du territoire comme Inès Reg ou Haroun), présentera les futures stars du rire.

Côté sport, on accueillera le monde ! La salle accueillera le Championnat du monde de **Chase-Tag** (jeu du chat).

Du 26 au 28 avril, 170 athlètes vont s'affronter dans ce show acrobatique, spectaculaire et ludique où vitesse, stratégie et dépassement de soi sont exigés. Après Londres et Las Vegas, ce sont bien les Arènes qui ont été choisies par les organisateurs comme terrain pour ce championnat retransmis en streaming dans le monde entier.

Une façon d'ouvrir les Arènes aux événements et aux exhibitions sportives et esportives les plus populaires sur les réseaux sociaux et une forme de retour aux sources pour le territoire qui a vu naître parmi les plus grands noms de l'Art du déplacement, du Parkour, du FreeRun ou les Yamakasi à la fin des années 80.

## Contact

**Guillaume TALLON**  
Attaché de presse  
06 23 29 01 56  
g.tallon@grandparissud.fr



# Une programmation qui donne le La de l'ambition nouvelle du lieu : populaire, éclectique, exigeante !

## La métamorphose des Arènes

Cinq années et plus de 35 millions d'euros de travaux ont été nécessaires pour que les Arènes, équipement phare de l'Agglomération Grand Paris Sud, redeviennent la salle de spectacles culturels et sportifs la plus importante du Sud francilien et soient prêtes à accueillir le public.

À l'occasion de cette rénovation d'ampleur, une attention particulière a été portée à la préservation de l'architecture remarquable de l'enceinte. La qualité et la polyvalence de la salle, dont la capacité d'accueil a été portée à 3 000 places, mais aussi le confort et le design des espaces intérieurs ont fait l'objet d'un traitement soigné. Un déambulatoire a vu le jour pour connecter les accès vers l'extérieur et fluidifier les circulations intérieures.

Grâce à ces investissements - Grand Paris Sud 24,1 M€, Département de l'Essonne 5 M€, État 3,3 M€, Région Île-de-France 3 M€ -, les Arènes répondent désormais aux nouvelles attentes en termes de confort, d'acoustique, d'innovation numérique et de spectacles en réalité augmentée.

## Évry-Courcouronnes, une destination

Le renouveau des Arènes s'inscrit dans une dynamique globale d'attractivité du territoire, impulsée par la Ville d'Évry-Courcouronnes, conjointement avec ses partenaires, dont l'Agglomération Grand Paris Sud.

L'ouverture, à l'automne dernier, d'un espace de restauration, de brasseries et de cafés, comprenant pas moins de 25 enseignes, au cœur du SPOT, à deux pas des Arènes, combinée à l'arrivée du Tram T12, reliant Massy à Évry-Courcouronnes en moins de 40 minutes, traduisent la transformation à l'œuvre dans la ville et la convergence des dynamiques en présence.

Cette métamorphose se poursuivra ces prochaines années avec d'ambitieux projets de requalification urbaine, dont la création d'une place de centre-ville est emblématique.

## Le Printemps des Arènes du 5 au 28 avril 2024

- Vendredi 5 avril : **Ibrahim Maalouf**
- Samedi 6 avril : **Jamel Comedy Club**
- Jeudi 18 avril : **Niska - Ronisia**
- Dimanche 21 avril : **Orchestre Colonne**
- Vendredi 26, samedi 27 et dimanche 28 avril : **World Chase Tag**
- Semaine du 8 au 14 avril : **portes ouvertes des Arènes - exposition gratuite sur l'histoire du lieu**
- Tarifs : de 13,90 à 52 euros



Billetterie et toutes les infos sur : [leprintempsdesarenes.fr](https://leprintempsdesarenes.fr)



# Contact

Guillaume TALLON  
Attaché de presse  
06 23 29 01 56  
[g.tallon@grandparissud.fr](mailto:g.tallon@grandparissud.fr)



À Grand Paris Sud, nous faisons de la culture et du sport des leviers d'émancipation individuelle et collective. Les Arènes sont à l'image de

cette force et de cette vitalité ! Notre agglomération, territoire multiculturel, ouvert et créatif, est fière d'ouvrir, à nouveau les portes des Arènes. Une salle de spectacles de très haute technologie, prête à accueillir tous les shows qui font vibrer le public. Et ce « Printemps » n'est que le début de la renaissance de cette salle, atout majeur pour le sud de l'Île-de-France. »

**MICHEL BISSON,**  
Président de l'agglomération Grand Paris Sud



Les Arènes rinnovées, c'est enfin un retour aux sources avec des événements sportifs en même temps que de l'innovation avec de l'esport dans la

programmation, aux côtés de la culture et du spectacle, qui resteront évidemment prépondérants.

Un nouveau printemps pour cette salle de 3 000 personnes, au rayonnement régional, situé au cœur d'un centre urbain d'Évry-Courcouronnes en pleine mutation.

**STÉPHANE BEAUDET,**  
Président délégué de l'agglomération Grand Paris Sud,  
maire d'Évry-Courcouronnes

# Contact

**Guillaume TALLON**  
Attaché de presse  
06 23 29 01 56  
g.tallon@grandparissud.fr